





PETRO - MORRIS, ¡QUE DUPLA!

Supimos que el concierto de la esperanza organizado por el presidente Petro y Hollman Morris de RTVC, le costará al país 3.965 millones de pesos.

Los colombianos pagaremos a través de nuestros impuestos semejante despropósito, y la nación en medio de una crisis humanitaria en el Catatumbo. Solamente el cantante RESIDENTE cobrará \$2.185.000.000 y el resto se irá en la producción del evento. Todo esto en medio de una crisis fiscal, le pagaran MEDIO MILLÓN DE DÓLARES a un artista internacional para un acto de propaganda política disfrazado de concierto. El escandalo crece entre los ciudadanos que consideran que este dinero sirve para ayudar a miles de víctimas del Catatumbo, ¡Qué vergüenza!

EXPECTATIVA TOTAL

Supimos que a escasos 13 meses de las nuevas elecciones nacionales del congreso de la republica la expectativa en el departamento es total. Hoy 2 de febrero en la capital guajira se comenzó a vislumbrar las hojas de rutas políticas para los futuros congresistas electos de la península. Políticos de todos los calibres acompañaran a las festividades eclesiásticas de Nuestra Señora de los

Remedios, con el fin de marcar territorio electoral de manera prematura, que permita unos resultados positivos electoralmente en el 2026. Riohacha se vistió de lino olán para presenciar los movimientos políticos más inesperados en esta jornada. ¡Estaremos atentos a los famosos batacazos!







ENVÍA TUS COMENTARIOS AL (4) +57 (316) 632 86 55

MIDIÉNDOSE EL PULSO

Supimos que tanto el oficialismo del departamento de La Guajira como sus contradictores del partido Conservador no escatimaron esfuerzos para las festividades eclesiásticas de la Vieja Mello, son dos grandes encuentros que se estarán realizando en la capital guajira para atender a sus adeptos políticos. Artistas musicales en vivo, comida y buen whisky para los asistentes, que estarán engalanando los recintos donde se definirán los próximos participantes en las elecciones al congreso. Al parecer nadie se va perder esta jornada, pues los anfitriones le colocaron buses en los diferentes municipios para que los entusias-

tas vayan y vuelvan a sus hogares. ;Se viene un Monitor Holter que le medirá el pulso a más de un espantajopo politiquero!

MAIS CONFUNDIDO

Supimos que la confusión en las toldas del partido MAIS en el departamento de La Guajira es realmente desconcertante, pues en las vísperas del 2 de febrero solo se rumoro de un posible distanciamiento entre la senadora Martha Peralta y su principal aliado Eriberto Ibarra Campo. Sin bien, el ex candidato a la alcaldía distrital no goza de una credencial, en el último ejercicio electoral saco una significativa votación en el distrito de Riohacha que lo acredita como una fuerza política con electorado propio. De confirmarse esta ruptura, los cuadros políticos de una posible reelección de la senadora Peralta, sin lugar a dudas se debilitan demasiado en la capi-



LOS @ EN

#TENDENCIA



🚨 | ÚLTIMA HORA: Llegan a Estados Unidos los estadounidenses secuestrados por el narcoregimen de Nicolás Maduro en Venezuela y liberados sin intercambios. Trump hizo que Maduro bajara la cabeza a sus peticiones.







Que humillante para Colombia. El tirano Maduro explica plan militar de la mano de nuestras FFMM . Y lo celebra Gustavo Petro. Más bajo no podemos caer. Combatir al ELN con los aliados del ELN. Si yo fuese general, pediría la baja @petrogustavo

8:26 a.m. · 31/01/25 · 63.1k visualizaciones

Q 459

17 1,9k

C 3.6k

□ 13

1



Corto y preciso:

Trump mandó sus exigencias en delivery y dudo que Maduro sea Leónidas para patear al mensajero y lanzarlo al pozo.

No es negociación, es ultimátum.

Eso es bueno, el que no lo entienda #BadMilk

Dejen el llantén, cansan.

11:18 a.m. · 31/01/25 · 219k visualizaciones

O 348

17 1k

O 4,4k

□ 154

,1,



Pido a los Estados Unidos que no se tome retaliación contra el pueblo de Colombia, sino contra Petro y sus aliados.

(En especial contra el fantoche Gustavo Bolívar)



PARA NUNCA OLVIDAR

Liberación de estadounidenses

"Llegan a Estados Unidos los estadounidenses secuestrados por el narcoregimen de Nicolás Maduro en Venezuela y liberados sin intercambios. Trump hizo que Maduro bajara la cabeza a sus peticiones'



LA DECLARACIÓN

Gustavo Petro

Presidente de Colombia

"Le solicito a las colombianas y colombianos sin documentos en EEUU dejar sus trabajos de inmediato en ese país y retornar a Colombia lo más pronto posible. La riqueza la produce solo el pueblo trabajador. El Departamento de Prosperidad Social, DPS, buscará entregar créditos productivos a quienes retornados se inscriban en sus programas. Construyamos riqueza social en



